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Antrag der GRÜNEN-Fraktion 

- öffentlich - 
AT-34/2022 

Antrag von der: GRÜNEN-Fraktion 
Datum: 30.08.2022 

 
 

 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 22.09.2022 beschließend 
 
Betreff: 
Antrag der Grünen-Fraktion 
Antrag auf mehrgeschossige Bauweise im Fachmarktzentrum an der Fuldaer Straße 
 
Antrag: 
Beschlussvorschlag: 
 
Wir, die Gemeindevertreter von Neuhof, beschließen, dass im Zuge der Planung des sogenannten 
Fachmarktzentrums in der Fuldaer Straße keine eingeschossige Bauweise im Falle von großen 
Neubauten für Einzelhandel zulässig sein soll. Es ist mindestens eine zweigeschossige Bauweise 
mit einer Vollnutzung des entstandenen Raumes anzustreben. 
 
Begründung: 
 
Bei der ersten Infoveranstaltung zum Fachmarktzentrum waren sich die Gemeindevertreter dahin-
gehend einig, dass unter Nachhaltigkeitsgesichtspunkten möglichst auf eine eingeschossige Bau-
weise verzichtet werden sollte. Bei der letzten Sitzung der Gemeindevertreter war hiervon schon 
keine Rede mehr. Insbesondere der Lebensmittel-Discounter möchte einen großen eingeschossi-
gen herkömmlichen Markt erbauen lassen. In der Sitzung wurde dann dem Fraktionsvorsitzenden 
der Grünen, Herrn Josef Benkner, großzügig angeboten, dass er im kleinen Kreis über die Gründe 
und Vorteile der eingeschossigen Bauweise des Marktes informiert werden solle. Diese Ankündi-
gung erfolgte nur für die Öffentlichkeit. Tatsächlich fand das Gespräch nie statt und wurde auch 
nicht angeboten. 
 
Wir sind der Meinung, dass wir auch in Neuhof zukünftige Bebauungen unter den Gesichtspunkten 
der Nachhaltigkeit planen müssen. Ein einfaches „Weiter so“ lehnen wir ab und damit notfalls auch 
das Fachmarktzentrum. 
 
 
gez. Josef Benkner 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 
 




